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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

Й ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

В цк кпсс 
К КПСС постановил созвать очередной Пленум ,К 

КПСС 10 января 1961 года. 

• о 

Депутат городского 
В мадрте 1959 года избиратели 

Пут нниюаеого избирателыного ок-

руга № 94 по выборам в местные 

Советы депутатов трудящихся 

дружно проголосовали за кандида-

та в депутаты городокого Совета 

В. Н. Чулкова директора Слан-  
цевс кого лесхоза. Избиратели не 

ошиблись в своем выборе. 
Борис Николаевич понимал, что 

быть депутатом - это, пренсде 

всего, принимать активное уча-

стие .в работе Совета, добиваться 
осуществления наказов избирате-
лей, широко привлекая к их вы-

поланению самих трудящихся. На 
первой сессии, состоявшейся пос= 
ле вы'борав, т. Чулкову поручили 
ваэтлавоггь жилкщно-быховую ко-

, ьькссгтго городского Совета. Уча-
сток работы не из легких, и де-

путату приходится много трудить-

ся в атом напра:втении. В город-

ской Совет поступает немало заяв-
лений и имеем от трудящихся по 

вопросам обеспечения их жилой 
площадью. Большая часть этих 

писем и заявлений проходит через 

лсилнщнА-гбытовую комиссию. По 
каждому такому письму надо вы-

ехать на место, разобраться по су-

ществу дела, оказать помощь, 

дать совет, а иногда усовестить, 

пристыдить. 

Депутат Чулков внимательно 

ь выслуипивает требования и обиды 
избирателя и всегда приходит на 
помощь, ясли требования справед-

ливы. С благодарностью о делтута-
те, о его чуткости и заботе отзы-

ваются гогрнялс шахты № 1 
А. Лоспухнн, пенсгионер Г. Ива-
нов, инвалид Оте'чественнотй вой-
ны Л. Петров н другие. Это он по-

мог каждому из них разреитить 

по®рас а6 улучшении леилищно-

бьгговых условий. 
Часто Бориса Николаевича мож-

но видеть на предприятиях наше-
го города. Он интересуется тем, 

как соблюдается порядок поста-

новки на учет трудящихся, нуж-

дающихся в жилой площади. 

Присуща В. Н. Чулисову и такая 

задмечательная черта, кале скром-

кость. «Скромность, - говорят в 

народе, - украшает человека». 

И это деиствиттельпо так. 0 себе, 

ТРАКТОРОСТРОИТЕЛЯМ 
На заводе имени Свердлова соз-

дана гамма станков, значительно 

повышающих производительность 

труда тракторостроителей. Удоб-
ным управлением оснащен высо-

коточиый продольно-фрезерный 
станок «ЛФ-36» для обработки де-

талей тракторов. Вес. его 60 
тонн, а размер стола бх1,6 метра. 

Новый станок получат челябинцы. 
(ЛенТАСС) 

Совета 
о6 исполнении своих депутатских 

обязанностей Борис Николаевич 
говорит неохотно, едерлсанно. А 
ему есть о чем рассказать, есть 

чеки паделипъся с ,молоцьгми де-

путаталш. Его добрасовестнгое от-

ноапенне к работе, аккуратность и 

дисциплнитираваннасчъ достойны 

подражания. 

Депутат Чулков ведет болыцую 
работу среди трудящикся, ,разъяс-

няя им сущность решений партий-
ных .и государственiных органов по 

вопросам жизни страны, вооду-
шевляет трудящихся на активное 

участие в .коммунистичемоком 
строительстве, спосабствует раз-

витию ортанкзатии ,общественной 
самодеятельности населения: 
уличных комитетов, народны х 

друикйи и товаарищесаких судов. 

В составе городского Совета 
есть немало депутатов,. которые, 

как и т. Чулков, добросовестным 
,отношением к исполнению своих 

обязанностей способствуют улуч-

шеншо деятельности местного Со- 
вета, дальнейайему повышению его 
роли и совершенствованию руко-

водства вопросами хозяйственного 
и культурного строительства. 

1Советакнй депутат является го-

сударстиекным деятелем и  обязан 
принимать активное участие в ра-

боте Совета, в который он избран, 
выатолиять поручения, данные 

ему Советов. Это закономерно. Со-
вет есть коллективный орган и 
успех его деятельности зависит от 

акчявности и инициативы, по-

стоигнното участия в его работе 
каждого депутата. 

Луганская область. Горняки тре-

ста «Боковоантрацит».первыми в 

донбассе достигли уровня произ-

водительности труда, запланиро-

ванного на конец семилетки. Те- 
перь каждый рабочий в среднем по 

тресту добывает столько угля, 
окольно намечено на 1965 год. 

Успех обеспечили комплексная 

механизация и автоматизация ра-

бот, высокие темпы дрохаждения 
горных выработок и широкое при-

менение более совершенной техно-

логи разработки угольных место-

рождений. 
На шахте № 54 впервые в тре-

сте был применен м.ногаци•клич•ный 
график добычи позволивший наи-

более эффективно использовать 

технику: Горняки передового на 

шахте участка № 2 поставили пе-

ред собой задачу - ежедневно 

давать три цикла. . 

На снимке: бригадиры комп-

лексных камбайновых бригад 
участка № 2 шахты № 54 Алек-
сандр Карпов (слева) и Петр 
Зленко. 

Фотохроника ТАСС 

* 

к новым 
ТРУДОВЫМ УСПЕХАМ! 

Растет трудовая активность горняков 
Горняки шахты № 3 с большой радостью встретили Приветст-

вие ЦК КПСС и Совета Министров СССР к трудящимся Ленинграда 
и области, досрочно выполнившим свои социалистические обязатель-

ства и производственные плановые задания второго года семилетки. 

- В этом замечательном достижении, - говорят шахтеры, -

и доля нашего труда. 

В эти дни первенство в соревновании удерживает коллектив 

участка № 1. В декабре он выдал на-гора около 4 тысяч тонн сверх-

планового сланца. Хороших трудовых успехов достигли бригады гор-

норабочих А. Пинтмана, А. Алексеева, П. Курганского. Они ежеднев-

но выполняют нормы вы работки на 110-115 процентов каждая. 

Коллектив шахты проводит большую подготовительную работу 

по переводу в будущем году всех горных участков на комплексную 

механизированную добычу топливаГорняки повышают производи-

тельность труда, овладевают смежными специальностями, чтобы в 

третьем году семилетки достичь рентабельной работы шахты. 

отвечают рабочие 
Хорошим был 1960 год для тру-

жеников Сланцовского кирпичного 

завода. В нем они добились заме- 

чательных трудовых победи сей-
час уверенно трудятся в счет 

1961 года- третьего года семилет-
ки. Коллектив завода на 20 нояб-

ри'завершил выполнение годового 

производственного плана и дал 

сверх его валовой прадукцги на 

550 тысяч рублей. 
Большая работа проделана.. в 

этом гаду на предприятии и по ме-

ханизации трудоемких процессов 
труда. Тяжелый физический труд 

многих рабочих на погрузке кир-

пича в автомобильный и железно- 
дорожный транспорт заменил ба-

шенный кран. Успешно эксплуа-

тируется .на заводе электрошаби-
бюн, значительно облегчающий 
транапортиравх' кирпича-сы:рца в 

автоклавы. Падготовлён к эксплуа-

тации новый вольный карьер. 
- Это наш' ответ, - заявляют 

рабочие кирпичного завода, - на 

Приветствие Центрального Коми-
тета КПСС и Совета Министров 

кирпичного завода 
СССР, горячо поздравивших тру-

дящихся г. Ленинграда и Ленин-
градской области с успешным вы-

полнением социалистических обя-

зательств и досрочным заверше-

нием производственного плана 

1960 года. 

Немало предстоит поработать 
коллективу трудящихся кирпично-

го завода в 1961 году, чтобы до-

биться новых производственных 

успехов. Рабочие й инженерно-тех-

нические работники этого пред-

п,риягия преисполнены решимости 

трудиться еще лучше н обещают в 

третьем году семилетки дать 

сверхплановой продукции на пол-

миллиона рублей. 
В качестве ближайших задач на-

мечено полностью механизировать 

подачу песка из песчаного склада 

в элеватор й тем самым полностью 

заменить ручной труд на этой про-

изводственной операции, ввести в 

строй действующих пропарочные 

камеръг для железобетонных изде-
лий. 

Н. САМСОНОВ. 

„Работали хорошо, а будем еще лучше`! 
- Коллектив рабочих и служащих 

Сланпевското хлебокюмбината от-

ветил на Прнветстаие ДК КаПСС и 

Совета Министров СССР трудя-

щимся города Ленинграда и Ле-
нинградской области досрочным 

выполнением годовой производст-

венной трограммы по всем техни-
но-экономическим показателям. 

Сейчас коимбинат работает в счет 

1961 года. Воставшееся время до 

нового тоща будет выпечено свыше 

200 тонн хлебобулочных изделий, 
что в денежном выражении соста-

вит 350 тысяч рублей. Заханчи-
ваются работы по механноащий 
трудоемких процесоав. В частно-

сти, к 28 декабря 1960 года будет 
завершен монтаж и ввод в зкс-

плуатацисо нового ра.стоечыооо 

шкафа для булок, налажена по-

дача готовой продукции но транс-

портерам от печей в экспедицию. 

Коллектив комбината борется за 

повьтнение качества продукции, 

заботится о6 улучшении санитар-

ного состояния цехов. 

х роща работают сейчас брига 
ды мастеров тт. Гавриловой, Кузь- 
миной. Постоянно перевыполняют 
нормы выработки тт. Федорова, 
Семенова, Захарова и др. 

Рабочие хлебоноибината в ответ 

на Приветствие партии и прави-

тельства заявляют: 

- Работали хорошо, а будем 
- еще лучше. 

В. МЕЛЬНИКОВ. 

ПОБЕДНЫЙ ШАГ МИЛЛИОНОВ 
Какие удивительные дни пере-

живает наша Родина! Весь де-

кабрь 1960 года, второго года се- 
милетки, превратился в месяц 

сплошных триумфов.,. В этом ме-

сяце были опубликованы истори-
ческие Заявление и Обращение к 

народам всего мира коммунисти-
ческих и рабочих партий пяти 

континентов. 

И, подобно тому, как во время 
праздничного салюта, все небо за-

полняется сиянием ракет и их с 

каждой минутой становится все 

больше и больше, так к коицу го-

да умножилось число победных ра-

портов о наших хозяйственных и 

политических успехах. 

Не проходит н дня, чтобы теле-

граф не принес нам новых побед-
ных известий. Только что отзвуча-

ло сообщение о6 окончании монта-

жа 21-го генератора н турбины ве-
личайшей в мире Сталинградской 
гидроэлектростанции, которая бу-
дет давать в год 12 миллиардов 

киловатт-часов энергии, ли в 6 раз 
больше, чем ее вырабатывалось во 

всей царской России. В канун но-

вого года ленинградцы подарили 

стране уникальную турбину и ге-

нератор мощностью в 300 тысяч 

киловатт для Черепецкой ГРЭС. 
И вот снова звучат радостные 

известия о пуске полностью авто-

матизированного гигантского ли-
стопрокатного стана, о первой вы 

плавке металла самой крупной 
домны. И, наконец, сообщение о 

досрочном выполнении годовых 
планов Московским и Л енинград-

ским совнархозами. Сообщения 
продолжают поступать. 

И вот на днях, как 6ы сумми-

руя нарастающие итоги выполне-

ния грандиозных планов семилет-

ки, на VI сессии Верховного Сове-
та СССР пятого созыва прозвучал 

доклад заместителя Председателя 
Совета Министров СССР, предсе-

дателя Госплана В. Н. Новикова 
о развитии народного хозяйства 
СССР в 1981 году. 

цифры, оглашенные на сессии, 

потрясают воображение. Поисти-
не они звучат, как музыка, лаская 
слух советских патриотов. За каж-

дой цифрой стоит героический, 

упорный и самоотверженный труд 

миллионов рабочих, строителей, 
инженеров, техников, ученых, кол-

хозников, служащих. 

Разве не радостно услышать, 

что страна наша, опрокинув пла-

новые предначертания, ускорила 

свой шаг и дает не 8, а 10 процен-

тов годового прироста продукции, 

наступив буквально «на пятки» 
хваленой Америке! 3а год выплав-

ка стали повысилась в нашей 
стране на 5 миллионов тонн, добы-
ча нефти - на 18 миллионов тонн, 

выработка электроэнергии - на 

30 миллиардов киловатт-часов и 

цемента - на 6,5 миллиона тонн. 

Этот прирост по своему богатыр-
скому размаху опережает все до-

стигнутое ранее. 

Размах этот особенно заметен в 

таких фактах. Недавно закончена 

электрификация магистрали Моск-
ва-Донбасс, близка к завершению 

5.000-кмлометровая,самая длинная 

в мире, магистраль Москва-Ир-
кутск. И, кстати, что весьма прият-

но ленинградцам, закончена элект-

рификация участка Ленинград -
Малая Вишера. 

Если вспомнить еще об отмене 

налогов, о6 увеличении товаро-

оборота на 60 с лишним миллиар-

дов рублей, а также о сокращении 

по всей стране рабочего дня до 7 
часов при сохранении прежнего 

уровня зарплаты, то станет ясно: 

уходящий 1960 год был годом ве-

ликих достижений во всех отрас-

лях народного хозяйства! 
Это был славный год в истории 

советского народа, возвестивший 
всему миру устами Никиты Сер-
геевича Хрущева надежду на из-

бавление от войн, рабства, коло-

ниализма! 

Мы сделали крупный шаг впе-

ред, заметно приблизив достиже-

ние самой заветной цели - по-

строения счастливого общества 
свободных людей, где нет ни войны, 
ни голода, ни нищеты, ни эксплуа-

тации человека человеком. 

А имя этому светлому обществу 
- коммунизм! 

Дм, ЛЕВОНЕВСКИИ. 
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ПРОПАГАНДИСТЫ 

ОБМЕНИВАЮТСЯ ОПЫТОМ 

Изучают 
конкретную экономику 

производства 

iКружок по изучению ноикрет-

ной эконамикв производства рабо-

тает на шахте N 2 второй год. В 
прошлом году занятия в кружке 

проводил начальник участка тов. 

.Осипков. В этом году занятия до-

веретго вести мне. 

,Вначале в кружок записались 

30 человек, но затем часть из них 

перешла в школу технического 

прогресса. Сейчас занятия посеща-

ют 24 человека. Основной ,состав 

слушателей - инженерно-техни-

ческие работники шахты. Вопросы 
повьикения производительности 

труда, снижения себестоимо-
сти выпускаемой продукции, орга-

ннизации труда, финансовой дея-

тельности .предприятия - вот 

крут тем, над которыми предстоит 

работать слушателям. Правда, и в 

прошлом году они занимались изу-

чением этих вопросов. Но разница 

в сравнении с лрошльпи годом 

очень большая. 

В 1961 гаду коллектив шахты 

решил перейти иа работу без го-

сударственной.дотации и все уси-

лия его направлены сейчас на ре-

шение этой .важнейшей задачи. 

Уже первые итоги этого гада по-

называют, что горняки шахты 
№ 2 успешно справляются •с этой 
ответственной задачей. За 11 ме-

сяцев этого года ;шахта имеет око-

ло миллиона рублей прибыли от 

снижения себестоимости продук-

• цни. Улучшение организации тру-

да, внедрение пропрессивных аието-

дов труда позволили добиться пер-

вых успехов. 

В этом плане особо важное зна-
чение приобретает глубокое, все-

стороннее изучение воиросав по-

вышения производительности тру-

да, финансовой деятельности пред-

приятия, организации труда и 

других вопросов, связанных с пе-

реходом шахты на работу без го-

сударственной дотации. 

Состоялись первые 5 занятий. 

Они показали, что большинство 
слушателей со всей серьезностью 

относится к изучению важных 

тем, принимает активное участие 

в собеседованиях. 
Сейчас мы работаем над тесной 

«Себестоимость продукции про-

мышленпото предприятия и зада-

чи коллектива шахты в вопросах 

снижения себестоимости сланца». 

Тема рассчитана на несколько за-

нятИй. На первом из них с докла-

дом выступил перед слушателями 

кружка один из торных мастеров 

шахты. На втором занятии !был 
проведен семинар. На нем были 
выявлены знания слушателей по 

этой теме, рассмотрены подробно 

мероприятия, которые намечены 

шахтой по вопросам снижения 

себестоимости сланца и перехода 
на бездотационную работу. 

Решено провести еще одно за-

нятие по этой теме. На нем ,с нали-

дого участка выступит один из 

слушателей и расскажет, как кол-

лектив того или иного участка бу-
дет бороться за снижение оебе-
стоврмости вьшускаемой продук-

ции, какие гдрантические меро-

приятия намечено провести, что-

бы успешнее решать этот вопрос. 

Перед слушателями с сообщения-
ми по этим вопросам выступят на-

чальник участка т. Карамьикев, 
горный мастер участка и№ 2 т. Чи-
стиков, помощник начальника 

участка № 1 т. Мамонт и другие. 

!После изучения этой темы мы 

приступим к анализу вопросов ор-

ганизации труда, финансовой дея-

тельности предприятия и т. д. 

1В свете . важнейшей задачи 

- переход шахты на бездотациои-
ную работу; -стоящей перед кол-

лективюм, слушатели подходят к 

изучению каждой из этик тем. 

А, каЛНИН, 
пролагаагдист кружка по 

изучению конкретной экономики 

производства. 

На стройке 
Иркутская область. У подно-

жия отрогов Хамар-Дабана, в 

устье горной речки Солзан, 
впадающей в Байкал, раскину-

лась строительная площадка 

Байкальского целлюлозного за-

вода - одной из крупнейших 
новостроек -семилетки. После 
ввода в строй в 1963 году завод 

ежегодно будет выдавать де-

сятки тысяч тонн отбельной 
целлюлозы самой высшей мар-

ки, а также выпускать кормо-

вые дрожжи и бумагу. 

Навое предприятие будет 
ежегодно перерабатывать мил-

лион кубометров леса, однако 

тайга от этого не обеднеет. 
Проектом предусмотрено, что 

вместо каждого срубленного 
дерева предприятие посадит 

новое. Восполнение запасов си-

бирского леса будет происхо-

дить непрерывно. 

шесть месяцев назад на бе-
рег. Байкала пришли первые 

строители треста аИркутск-
нромстрой». Они воздвигают 
город Байкальск. Уже обозна-
чились улицы первого микро-

района. К празднику 43-й го-

довщины Великого Октября все 
строители из палаток переехали 

у Байкала 

в одноэтажные коттеджи и об- 
,щежития. 

Напряженный труд кипит 

сейчас и на предзавоодской 
строительной площадке. Нача-
лось возведение растворобетон-
ного узла, котельной, ремонт-

ных мастерских. Пущен в экс-

плуатацию лесопильный цех. 
Среди строителей разгорелась 

социалистическое соревнование 

за достойную встречу предстоя-

щего Пленума ЦК КПСС. 
На -снимке: первая комплекс-

ная бригада Г. С. Лобова. Ей 
на днях присвоено звание кол-

лектива коммунистического тру-

да. На заднем плане - одно-

этажные коттеджи, построен-

ные бригадой. 
Фото М. Минеева. 

Фотохроника ТАСС 

ШИРИТСЯ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА КОММУНИСТИЧЕСКИЙ ТРУД-

У МЕХАНИЗАТОРОВ 
Изо дня в день среди коллектива ра-

бочих, инженерно-технических работни-
ков и служащих машинопрокатной базы 
треста № 40 растет и ширится соревнова-
ние за коммунистический труд. 

Здесь в рядах борющихся за получе-
ние почетного звания«Ударник коммуни-
стического труда», помимо бульдозери-
ста Н. Я. Колотилина и автокрановщика 
Л. А. Тарасова, появились .в эти дни элек-
тросварщик А. М. Иванов, токарь В. И. 
Дмитриев, бульдозерист В. И. Перов, 
машинисты башенных кранов Л. А. Архи 
пов, В. Ф. Васильев, машинисты компрес-
соров Л. И. Захаров, Л. Я. Яворская, 

'крановщик Г. А. Журавлев и другие. 

Вступив в это патриотическое соревнова-

ние, они дали слово - .не только высоко-

производитеiльно работать, беречь и сохра-

нять вверенную им технику, но и неустан-

но учиться, повышать свои общеобразова-
тельные, политические знания .и деловую 

квалификацию. 
Среди соревнующихся за звание удар 

ника коммунистического труда есть лю-

ди, уже давно выполнившие свои годовые 

производственные нормы и работающие 
в счет 1961 года. К таким передовикам 

относятся Н. Я. Колотилин и Л. А. Тара-
сов. Есть здесь даже и целые экипажи 

машин, успешно завершившие выполне-

ние своих годовых обязательств. Напри-
мер, экипаж экскаватора № 801 в составе 

старшего машиниста Е. А. Степанова, 
машиниста И. В. Герасимова, помощника 

машиниста В. С. Усикова и другие. 

В бригаде Ивана Балабанова 
Коллектив бригады операторов, 

возглавляемый кандидатом в чле-

ны КПСС Иваном Евсеевичем Ва-
лабановым, в печном цехе газо-

сланцевого завода занимает одно 

из первых мест и сейчас принял 

на себя обязательства жить и 

работать по-коммунистически. 

В ШКОЛЕ КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА 
•В этом году при комитете ком-

сомола комбината «Сланцы» впер-

вые начала работать школа комсо-

молыкого актива. Основные слу-

шатели школы - секретари пер-

вичных комсомольских •организа-

ций и члены бюро. Посещают ее 

,58 человек. Основная цель школы 

повышение политических и 

технических знаний комсомоль-

ского актива. 

В свяви с тем, что .разработан-
ная комитетом ВЛКСМ учебная 
программа оказалась очень аб 
гширной, занятия решено прово-

дить в рабочее время, затрачивая 

на это 6-8 часов. Они проходят 

регулярно, один раз .в месяц. Про-
грамма состоит в основном из трех 

разделов - вопросов международ-

ной жизни, технического прогрес-

са и обмена опытам комсомоль-
ской работы. Первый вопрос каж-

дого занятия - лекция о между-

народтгом положении. К чтению 

лекций и бесед привлекаются чле-

ны комитета ВЛКСМ, работники 
городского комитета комсомола я 

комбината «•Сланцы», а также 

лекторы городского о'деления Об-
щества по расргроетраагеншо поли-

тических и научных знаний. 
Состоялись первые два занятия 

школы комсомольского актива. На 
них были прочитаны лекции: 

«Организация соревнования за 

коммунистический труд», «О со-

ревновании молодежи за выполне-

ние семилетки в пять лет по уров-

ню праиэгводительиости труда при 

отличном качестве вьцпускаемой 
продукции», « Участие молодежи в 

рационализации», а также прове-

дены инструктаики по вопросам: 

«!Ведение и оформление комсомоль-

ской документации», «Задачи про-

изводственных секторов», « Зада-
чи политмассовыос секторов з. Раз-
бираемые темы будут соахравож-

даты я практическими занятиями, 

экскурсиями, показом кинофиль-
мов и т. д. Например, в Доме куль-

туры коъгбината «Сланцы» в ян-

варе для •слушателей школы .реше-

тго продемонстрировать научно-по-

пулярны•е технические фильмы «В 

каждом деле первыми будь», «Ос-
новы кибернетикки». «•Полупровод-
ники», «На стройках семилетки». 

Недавно мне довелось побывать 
в Венгрии. На одном иэ блиикай-
ших занятий я поделюсь со слу-

шатетями своими впечатленгилми 
об этой поездке. Сейчас мы при-

ступили к изучению материалов 

Совещания представителей комму-

нистических и рабочих партий, ко-

торое состоялось недавно в Моск-
ве. На изучение материалов отво-

дится нисколько занятий, после 

чего будет проведен семинар. 

Планы у нас большие. Хочет-
ся, чтобы основная цель школы -
повьппение политических и техни-

ческих знаний комсомольского ак-

тива - была достигнута ,и чтобы 
слушатели остались довольны про-

веденньтми занятиями. 

Л. ТРЕТЬЯКОВА, 
пропагандист школы 

комсомольского актива при. 

комбинате аСлаащы». 

Соревнование за коммунистиче-

ский труд вдохновляет людей. на 

новые успехи, рождает у них но-

вое отношение к труду,. товари-

щам. • Со -времени вступления 
бригады в это -соревнование про-

шло не так уж -много времени, од-

нако сдвиги заметны. Коллектив 
до минимума снизил потери бал- 
лов по качествувырабатываемого 
газа, значительно сократил сроки 

чистки печей. Если раньше чист-

ку одной печи производили за .3 
суток, то теперь эту работу вы-

полняют за срок, вдвое менытий. 

Это позволит дать дополнительна 
к заданию значительное количест-
во продукции. 

Все члены бригады трудятся 
хорошо, значительно перевыпол-

няют нормы. В свободное от рабо-
ты время они повышают свой о6 
щеобразовательный и политиче-

ский уровень. Так, члены бригады 
Михаил Теряев и Аркадий Ридри-
нович учатся в школе, рабочей мо-

лодежи, остальные товарищи за- 

нииаются в школе технического 

прогресса. П. ИВАНОВ, 
оператор печного цеха. 

Высокие награды .спортсменам 
ЛЕНИНГРАД. Недавно ленинградским спортсменам, награжден-

ным Президиумом Верховного Совета СССР за выдающиеся спор-
-тиеные достижения, были вручены ордена и медали. 

НА СНИМКЕ: олимпийские чемпионки сестры Тамара и Ирина 
Пресс. Слева - Тамара Пресс, награжденная орденом Ленина, спра-

ва - _Ирина Пресс, награжденная орденом а3нак почета.. 

Фото _ Н. Науменкова. . Фотохроника ЛенТА СС 

J



N: 255 (3011) ЗНАМЯ ТРУДА з 

,г 1ггггг!гиггит :гг опяггыгг. 

оВЕЩАнного 
три года ждут 

На улице Мира в поселке пер- управление № 7 

вой шахтЁг в ,«дном из небольших 
домиков вот'уже девятый год раз-

мещаются детские ясли N 2. В 

них васатитьсваются дети шахте-

ров. Коллектив работников яслей 

во главе с заведующей Е. Ф. цIер-

маас делает все а,озможное, чтобы 

малышам жилось здесь хпропсо. И 
все-таки о главномнедостатке в 

яслях нельзя умолкать. Недоста-
ток этот - теснота. К примеру, 

комната площадью 14 квадратчсьлх 

метров служит спальней 12 детям. 

Попробуй тут разместить стольно 

детских кроваток! И няасям ничеаа 

не остается, как укладывать от-

дельных детей спать на полу. 

Очень трущсо ,работать в та-

ких условиях, - говорит заве-

дующая Е. Ф. Шермаас. 
И с ней нельзя не согласиться. 

А ведь этих неприятностей кол-

лектив детских яслей мог бы не 

испытывать, если б строительное 

Апшигггггг1игг1шРг!гтги1А11ИfФФ(1Ияншжнпигайвн1!11311iПд11fЛfl1fl1111Iнб1тти 

своевременно 

сдало в эксплуатацию новое зда-

ние под детяоли. Правда, •осноiв-

ные .работы ,здесь закоасчены, но 

ведь остались еще недоделки, не-

доработки, а мим, скажем прямо, 

числа нет. Однако это не беспо-
коит строителей. 

Вот уже несколько месяцев пу-

стует новое здание. Хозяином его 

является пана сторож - восыми-

десятилетний старичок. Вот он-то 

и устраняет по силе возможности 

прорехи строителей: то стекло в 

раму вставит, то ручку к двери 

прибьет. 

iВовиикает вопрос: думает ли 

коллектив управления N 7 вооб-
ще сдавать ясли в экслслуатацисо 

или, может быть, там уже забы-

ли об их существовакки? Ответ 

должен быть, его ждут горннни. 

Н. ШАИДУЛИН, 
горнорабочий шахты № 1. 

• 

КОГДА 
В завкоме комбината строитель-

ных деталей треста № 41 обсуж-

дался опрос о проведении пред-

стоящего новогоднего праздника 

для детей рабочих, составлялись 

списки ребят. 

-- Не забудьте записать Таню 
Баранову, - попросила оператор 

комбината Надежда Васильева.-
Она живет сейчас у меня. Мать 
девочки выгнала ее из дому, а 

отец - в больнице. 
То, что рабочий Баранов болеет, 

знали на предприятии все, а вот 

что дочь его живет у Васильевой... 
И вот член завкома Ольга Сер-

геевна Дакало решила выяснить, 

как могла мать Тани - работница 
магазина № 17 Екатерина Иванов-
на Баранова так безжалостно по-

ступить со своей девятилетней до-

черью. Но когда профсоюзная ак-

тивистка пришла к Барановой, 
оказалось, что девочка живет у 

матери и та никогда не выгоняла 

ее. Правда, бывали случаи, когда 

Таня не ночевала дома, но виной 
тут не ее мать, а совсем другие 

причины, о которых следует пого-

ворить подробнее. 
Семья рабочего комбината 

«Страйдеталей» Павла Баранова 
жила дружно и счастливо в тече-

ние 10 е лишним лет, пока Павел 
не встретился с Надеждой Ва-
сильевой. Связь с товарищем по 
работе и другом, как он называл 

Васильеву, дала большую трещи-

ну в семье, заставила Баранова 
научиться лгать жене и дочери, из-

ворачиваться. Однако долго играть 

двойную роль он не смог. Толи 

совесть замучила, то ли Васильева 
оказала соответствующий нажим, 

только в один из дней он сказал 
жене и дочери, что уходит от них 

навсегда. Услышав от отца тдКие 

слова, Таня громко заплакала. 

они 
ЗАСЛУЖИВАЮТ 

ПОХВАЛЫ 
В июне этого года я тяжело 

заболел и был помещен в ин-

фекционное отделение 1-й го-

родской больницы. Лечить ме-

ня взялась врач Лидия Мат-
веевна Филиппова. С первых 

же дней пребывания в больни-
це я почувствовал чуткое и за-

ботливое отношение врача. Ли-
дия Матвеевна тщательно ос-

мотрела меня, назначила курс 

лечения. Ежедневно во время 

обхода она справлялась о моем 

здоровье, подбадривала теплым, 

ласковым словом. И мое здо-

ровье пошло на поправку. 

Лидия Матвеевна Филиппова 

заслуживает похвалы не толь-

ко как врач, но и как руково-

дитель - она заведующая от-

делением. Именно благодаря ее 

заботам в палатах всегда образ-
цовый порядок, строго выпол-

няется режим дня. Вместе с 

Лидией Матвеевной работают 
медсестры ,Мария Мохова и На-
дежда Чмепева. Они также 
очень чутко и внимательно от-

носятся н больным. 
От всего сердца благодарю 

коллектив отделения, который 

так много сделал для больных. 

И. ХАИНАРА, 
пенсионер. 

• 

• 

г, Слансщ 

Улица Банковская, 

дом3 
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„ЗНАМЯ ТРУДА" 

Заявлений подано много, 

а толку нет 

Дам N 6 то улице Маяковского 
имеет подвальное помещение. Но 
беда в том, что жильцы почти не 

пользуются им. В подвале, осо-

бенно весной и осенью, стоит вода. 

В отдельные месяцы она достигает 

до 70 см и заливает все, что там 

находаггся. 

Мьс не раз обращались к на-

чальнику жилищно-коммунальнотго 

отдела т. Васильеву с просьбой 
принять необходимые меры. Но 

толку пока мнет. Может быть, после 

этой заметки т. Васильев сменят 

гнев па милость и пришлет, наико-

нец, насос для откачасвания воды. 

Этим самым ом избавит жильцов 

от лишних хлопот. 

ХРомЕЦ, дудим, молотя -

ТИН, РЫСТАНОВ и другие 

квартиросъемщики дома № 6 
по улице Маяковского. 

ОБИДА ПЕНСИОНЕРОВ 
В ноябре этого года участники 

хора ветеранов труда получили 

приглашение выступить перед де-

легатами отчетно-выбоиной проф-

союзной конференции строитель-

кого треста N 31. Началась дея-

тельная подготовка к концерту, 

который должен был состоятыся 

14 декабря. 3а два дня до выступ-

ления нам позвонил .по телефону 

бывший в .то время ацрегдседателем 

пострайнома т. Кутсар (он же до-

говаривался насчет концерта), по-

интересовался, как идет .подпотав-

общественность 
- Папочка, милый, не уходи от 

нас, не бросай нас, - просила де-

вочка. 

Слезы градом катились по 

детскому личику, а руки судорож-

но цеплялись за отца. 

Но папа был неумолим. Он со-

брал свои вещи и ушел к навой 
семье. Было это в половине сен-

тября. Через месяц Баранова по-

стигло несчастье. Его сбила авто-

машина и он попал в больницу. 
Узнав об этом, Таня решила на-

вестить отца и в один из дней от-

правилась в больницу. Там она 

встретила свою бабушку Александ-
ру Иваноану Баранову, которая 

еще месяц назад писала своей 
внучке из деревни Захонье Гдав-
скаго района, что строго осуждает 

поступок сына и никогда никого 

не признает родней, кроме Танеч-
ки и ее мамы. А сегодня бабушка 
пришла .в больницу с той, которую 

в стороне... 
называла соблазнительницей, недо-

стойной женщиной. 

Увидев Таню, бабушка заулыба-
лась и пригладила девочку к себе 

(она жила у Васильевой). Остав-
шись наедине с ребенком, женщи-

ны начали порочить ее мать. Ка-

ких только вещей не наговорили 

они! 
- Ты должна жить у папы, -

сказала бабушка. 
- У нас тебе будет лучше, -

шептала Васильева. - Тебя мама 

бьет, выгоняет из дому, а мы этого 

не допустим. 

Девочка пыталась было возра-

зить насчет мамы, но Васильева 
щебетала: 
- Если тебя кто-либо спросит, 

скажи, что из-за этого и ушла к 

нам. 

В этот вечер Таня зашла домой 
только для того, чтобы оставить 

записку. Вот что в ней было напи-

0 работе городского пассажирского автотранспорта 
В связи с изменением с 1 января 1961 года 

масштаба цен и заменой ныне обращающихся де-

нег новыми в нашем городе-с 1 января 1961 года 

вводится за проезд в автобусах на внутригород-

ских маршрутах единая средняя стоимость проез-

да - 4 копейки, независимо от расстояния поезд-

ки. Практически это будет означать, что пассажир 

на маршрутах NN 1, 3, 5, 7 будет платить, где 

6ы он ни сел в автобус, 4 копейки. 
Пассажиры, пользующиеся услугами автобу-

сов маршрутов N 2 (Сланцы - шахта № 1 -

В. Лучки - шахта № 3) и N 11 (РТС - улица 

Ленина - АТК) будут за проезд в границах 

города платить -4 копейки, а за проезд за зоной 
действия единого тарифа (3амошье, пионерский 
лагерь) доплачивать 2 копейки. 

Месячные билеты на предъявителя стоимо-

стью (с 1 января 1961 года) 3 рубля и для уч-

реждений - 5 рублей будут по-прежнему прода-

ваться и будут действительны на протяжении 

всего городского маршрута. 

Стоимость проезда на пригородных маршрутах 

устанавливается из расчета 5 копеек за один та-

рифный участок. Так, за проезд по маршруту 

Сланцы - Печурки будет взыскиваться: за 

проезд Сланцы - Б. Поля 5 копеек, а по все-

му маршруту - 10 копеек. По этому же принци-

пу построен тариф и на маршрутах, идущих в 

Переволок, Деиешкин Перевоз, Новоселье, Старо-
полье и т. д., где тарифные участки укрупнены, 

стоимость проездов по одному участку- 5 копеек. 

Месячные билеты на предъявителя, предназ-

наченные для проезда в автобусах городского со-

общения стоимостью в 3 рубля, приобретаются у 

кондукторов автобусов и в кассе АТК. Месячный 
билет учащихся предназначен для проезда в авто-

бусах только внутригородских сообщений. Стои-
мость билета - 1 рубль 50 копеек. 

За провоз багажа в автобусах городских и 

пригородных сообщений будет взыскиваться 10 
копеек за каждое место, разрешенное для провоза. 

А. НАРЕЛИН, 
начальник Сланцевской 

автотрвмспартной конторы ЛУАТ. 

само: «Ты меня била и выгоняла, 

вот я д[ ушла из даму». Когда 
Екатерина Ивановна пришла с ра-

боты дамой, ее встретила пустая 

комната и записка на столе. 

Глаз не сомкнула в эту ночь 

женщина, а назавтра побежала в 

школу -интернат № 1, где учится 

Таня, рассказала обо всем случив-

шемся учительнице Анне Семенов-
не Кирилловской. 

Но вот мать и дочь стоят рядом. 

Девочка горько плачет и сквозь 

слезы повторяет: 

- Это они, они научили меня 

сказать, что ты бьешь меня, вы го-

няешь. Прости меня, мамочка, я 

больше не буду их слушать. 

В этот день девочка вернулась 

домой со своей учительницей. 
В дело Барановых надо вме-

шаться общественности, и в пер-

вую очередь коллективу комбина-
та «Стройдеталей». Надо потребо-
вать от Васильевой, чтобы она 

оставила Таню в покое, ибо подоб-
ные «беседы» с девочкой идут 

вразрез с воспитанием, которое да-

ет ей школа, учат Таию лгать, из-

ворачиваться. 

Пара, наконец, дать возмож-

ность спокойно трудиться и мате-

ри Тани-Екатерине Ивановне. О 
деле Барановых в коллективе 

комбината знают давно, но поче-

му-то никто не захотел по-настоя-

щему заняться им. Секретарь пар-

тийной организации т. Сухорук го-

ворит, что он беседовал с Барано-
вым, но тот наотрез отказался 

вернуться к семье. 

- А что касается Васильевой, 
- говорит он, - так с ней разго-

воры бесполезны. 

Что ж, может быть это н так. 

Разговор с одним человеком это 

одно, а разговор с коллективам -

совсем другое. Поступок Ва-
сильевой заслуживает как раз то-

го, чтобы его обсудил коллегсткв, 

и чем скорей, тем лучше. 

Т. БЕЛОВА, 
И. ПЕРМИНОВА. 

аса, и июобещал в назначенный 
день прислать за нами автобус. 

И вот этот день наступил. 50 
ветеранов труда были готовы к 

отъезду. Но . в самую последнюю 

минуту раздался телефонный зво-

нок - т. Кутсар сообщал, что 

концерт им асе нужен. Поступок 
т. Кутсара возмутил нас до глуби-
ны души. Мы очень обижессы та-

ким отношением к ветеранам тру-

да. 

ТРУБИЦЫН, НИНОЛАЕВ, 

ПАНТЕЛЕЕВ,РУМЯНЦЕВ, 

АНИСИМОВА, БЕЛЯЕВА и 

другие участники хора вете-

ранов труда. 

МЕРЫ приняты 

В один из дней ноябри группа 

общественных контролеров по тор-

говле проверяла работу некоторых 

отделов. универмага горсмешторга. 

В ,результате проверки были обна-
ружены серьезные недостатки. 

Так, в отделе хлопчато+бу.мажных 
тканей на многих товарах отсутст-
вовалгг ценннми. Свьшпе 10 кусков 

тканей ,различных наименований 
были изъяты из продажи и находи-

лись под крмлавком. Некоторые 
«ходовые» ткани, имеющиеся на 

складе, отсутствовали в продаже. 

В отделе «Головные уборы» ко-

миссия обнаружила лад прилав-

ком простые овчинные воротники, 

пользующиеся большим спросом у 

населения. 

Материалы проверки были опуб-
ликованы в газете «Знамя труда» 

от 29 ноября, а запем направлены 

для принятия мер в горсмешторг. 

Вот что оттуда сообщили:. Прода-
вец отдела хлопчатобумажных 
тканей Михайлова за недобросове-
сггное отношение х работе отстра-

нена от занимаемой должности. 

Заведующей отделам тканей т. Ко-
отрам,иной за бескомтфольность по-
ставлено па вмд. Продавец отдела 

головных уборов Тиканова поеду-

преждена». 
м м 

м 

читатель газеты Андрущук в 

своем письме в редакцию писал: 

«Услугами специализированного 

молочного магазина в Сланцах 
лользуютоя многие трудягцнеся. 

Это, конечно, хорошо. Плохо то, 

что в магазине работает один про-

давец. О н где успевает своевремен-

но обслуживать покупателей, и 

людям приходился часами про-

стаивать в очереди. 

Письмо т. Андрущука было на-

травлено в гордмешторг. Нам со-

общили, что с .1б декабря в молоч-

ном магазине работают два про-

давца. 
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iоспитание детей в семье 
(Продолжение*) 

Как вырастить детейг 

правдивыми н честными 

Приятно работать и жить с 

правдивыми людьми, а ведь прав-

дивость и ' честность воспитывать 

надо с раннего детства. Часто ро-

дители жалуются на нечестность 

своих детей и не могут найти при-

чины этого. А ларчик, оказывается, 

просто открывается: нечестность 

(дорой невинная) самих родите-

лей. 

Например, иногда желая поощ-

рить ребенка, родители обещают 
что-нибудь купить, а потом «забы-
вают» это свое обещание, а ребе-

нок рассматривает это как обман 
и считает, что раз родители гово-

рят неправду, значит можно лгать 

и ему. Или мать и отец; придя с 

работы, решили отдохнуть и про-

сят ребенка: «Вова, если кто-ни-

будь придет, скажк,-что меня нет 
дама». Или отец пошел гулять с 

сыном, по дороге зашел в пивную, 

выпил кружку пива и говорит ма-

ленькому Саше: «Ты, смотри, не 

говори маме, что я выпил». 

Причина лжи иногда кроется и 

в боязни наказания за совершен-

ный проступок. Родителям в этом 

случае нужно помнить хорошую 

русскую пословицу: «Повинную го-

лову и меч не сечет». 1-Не надо 

наказывать ребенка за проступок, 
если он о нем чистосердечно при-

знался, и, напротив, не оставлять 

безнаказанной даже самую ма-

ленькую ложь. 

Итак, правдивость и честность 

родителей во всем, чуткое отно-

шение к детям, поощрение прав-

ды и наказание лжи - средства 

воспитания правдивости в детях. 

Воспитывая честность, нужно 

приучать ребенка с детства не 

брать ничего чужого без спросу. 

Все в доме должно быть открыто 
и ничего ребенок не должен брать, 
не опросив разрешения. В конце 

концов это у него войдет в при-

вычку и можно будет поручиться 

за его честность в будущем. 

Ценные советы в воспитании 

правдивости в семье дал А. С. Ма-
каренко: «Родители должны вни-

мательно следить за развитием 

честности у ребенка. Они ничего 

не должны нарочито прятать от 

ребенка, но и должны приучать 

ребенка ничего не брать без спро-

су, даже если это лежит на виду, 

не заперто, не закрыто...» 

*) Начало см. е газете «Знамя 
тру да от 23 декабря 

0 самых привлекательных 

качествах человека 

Одним из самых привлекатель-

ных качеств в человеке является 

скромность, скромность во всем в 

одежде, в манере держать себя, в 

оценке своих знаний, способностей. 
0 скромности говорят: «Скром-

ность украшает человека». И это, 

действительно, так: чем человек 

культурнее, тем он скромнее. 

Скромность, как и другие мо-

ральные качества, нужно воспиты-

вать с детства. И самым верным 

средством воспитания скромности 

является личный пример родите-. 

лей. 
Воспитание скромности больше, 

чем что-либо другое, зависит от 

оистемы воспитания в семье. Осо-

бенно большое значение вопрос о 

воспитании скромноiстн  приобре-
тает в старших классах. 

С душевной болью смотришь на 

вчерашнего десятиклассника (или 
еще хуже сегодняшнего старше-

классника), отрастившего «тар - 

замью» прическу, одевшего узкие 

брюки, длинный клетчатый пид-

жак и ботинки на толстой подош-

ве. Идет такой человек и не соч-

тет нужным поздороваться со 

знакомым, встретив его на ули-

це. Становится стыдно за себя, 
за своих товарищей по рабо-

те, стыдно, что этот выпускник или 

старшеклассник был (или есть) 
твой ученик. 

В то же время обидно за роди 

телей, которые позволяют все эти 

вещи своим детям. А ведь оттого, 
каких детей мы воспитаем, зави-

сит наша старость: будет ли она 

спокойной и светлой или нас ждут 

слезы и вечный страх за судьбу 
своих детей. 

К зазнайству и грубости парой 
привадят такие факты. Матери 
Веры не удалось получить образо-
вания, сейчас работает простой ра-

бочей на заводе. Она - добрасо-

веспная работница; из месяца в 

месяц перевыполняет нормы выра-

ботки. Вера учится в 9-м кЛассе. В 
семье их только двое: мать и Ве-
ра. Утром мать встает рано, чтобы 
успеть приготовить завтрак, вы-

гладить Верочке школьную форму, 
прибрать в комнате. Придя с ра-

боты, мать идет в магазин, гото-

вит обед, кормит дочь, убирает по-

суду. И вот когда, кажется, можно 

немного отдохнуть, прилечь и за-

дремать, раздается властный го-

лос дочери: «Мама, чаю!». И мать 

торопливо встает, чтобы падать 

дочке чай. Она ведь у нее разум-

ная, книжки читает! 

Рядом со скромностью стоит та-

кая черта характера, как вежли-

вость. О вежливости великий ис-

панский писатель Сервантес писал: 

«Ничто не стоит так дешево и 

ничто не ценится так дорого, как 

вежливость». 

Приучать ребенка с детства при-

ветствовать старших, называть их 

на вы, благодарить за услугу, по-

дарок, спрашивать разрешения, 

прежде чем что-либо взять или 

сделать, уступать старшим место, 

пропустить, их впереди себя, гово-

рить в спокойном тоне с товари-

щами, а особенно со старшими, -

это совсем нетрудно, если вы сами 

всегда вежливы и если вы после-

довательны в своих требованиях. 
И в воспитании вежливости пер-

востепенную роль играет пример 

родителей. 

Это надо воспитывать 

с самого раннего детства 

Еще одна черта нравственного 

облика человека бросается в глаза 

при первом знакомстве: опрят-

ность и аккуратность. 

Эти качества тоже надо воспи-

тывать с раннего детства. Нужно 
приучать ребенка следить за чи-

стотой своей одежды, обуви, лица, 
рук, ног, .убирать свои игрушки, а 

позднее- учебники, свою кровать. 

Опрятный, аккуратный человек . в 

работе будет подтянутым, дисцип-

линированным, неряха, напротив, 
как правило, к работе относится 
небрежно. 

Не отказывая ребенку в необхо-
димом, не следует баловать де-

тей, выполняя все их прихоти, ес-

ли даже бюджет семьи и позволя-
ет это. Нужно с детства приучать 

ребенка ценить вещь, показывать, 

что в каждой вещи заложен боль-

шой человеческий труд, что для 

того, чтобы купить вещь; отец или 

мать должны много работать. 
Нужно научить детей думать не 

только о себе, но и о родителях. 

Полезно поэтому на семейном со-

вете в присутствии детей обсудить, 

что нужно купить в первую оче-

редь и от какой покупки можно 

пока отказаться. 

Очень важно научить детей це-

нить чужой труд. Мать только что 

вымыла пол, а сын прошел в гряз-

ных сапогах через всю комнату. 

Очень важно в этом случае вмеша-
тельство отца. Он должен вну-

шить мальчику, что тот не забо-
тится о матери, и ,предложить ему 

в категорической форме вытереть 

пол. Плохо, когда отец не ценит 

труд своей жены, тогда это слу-

жит плохим примером для детей. 
Привыкнув с уважением относить-

ся к труду старших дама, подро-. 
сток или девочка будет с уваже-
нием относиться и к труду других. 

О. ВАСИЛЬКОВА. 
(Окончание следует) ' 

В исполкоме областного Совета 
0 проведении 

празднования 

250 -летая г. Ломоносова. -

В будущем году исполняется 250 
лет со дня основания города Ло-
моносова. В этой связи исполком 

областного Совета принял реше-

ние. В июне 1961 года будет про-
ведена юбилейная сессия Ломоно-
совского городского Совета. 

Исполкому Ломоносовского гор-

совета вменено в обязанность со-

ставить план проведения праздно-
вания юбилея города, обратив 
особое внимание на благоустройст-
во, повышение санитарной куль-

туры города.. Намечено построить 

новые жилые дома, столовую, •ма-

газин, универмаг. Предусмотрены 
и другие меры для дальнейшего 
улучшения жизни и быта трудя-

щихся. 

Благоустройство 
населенных пунктов 

Из месяца в месяц растет куль= 

тура колхозного села, все краше и 

благоустроеннее становятся города 

и населенные пункты нашей обла-

сти. Исполком облсовета рассмот-

рел вопрос о работе местных Со-

ветов Кингинеппского района по 

благоустройству населенных пунк-

тов. В Кингисеппе и Иван-городе 
в этом году капитально отре-

монтировано и реконструнро.вано 

почти 20 тысяч квадратных метров 

дорог - значительно больше, чем 

намечалось по плану. В городах и 

сельской местности с участием на-

селения построены десятки пере-

ходных мостов, прорыты канавы, 

посажено 23,8 тысячи деревьев, 

около 15 тысяч кустарников. В 

одиннадцати населенных пунктах 
завершена электрификация. 

В выполнении этих работ пере-

довую роль проявили Исполкомы 

Книг исеппокого , городского, 

Опальевского; Пустамержекото и 

Нежнавскаго сельских Советов. 
Наряду с использованием бюджет-
ных средств они многие .работы 
провели за счет сил и средств ме-

стного населения. 

Вместе с тем предприятия и ор-

ганизации не справляются с пла-

нами дорожных работ. Имеются 

факты, когда средства, выделен-

ные на благоустройство, исполь-

зуются не по назначению. Указано 

еще на ряд существенных недо-

статков. 

(ЛенТАСС) 

ГРЕЦИЯ. В начале декабря была проведена всеобщая • заба-
стовка афинских строителей. Отряды полиции и жандармерии напа-, 
лгг на бастую щих с дубинками и пустили е ход бомбы со слезоточи-

вым газом. В районе центральной площади Омонии разыгралось на--

стоящее сражение. Было ранено свыше ста человек: 

НА СНИМКЕ: строители уносят раненого товарища. 

НАТО является нашим. 

врагом номер один 
Выступление Насера в Порт-Саиде 

КАИР. (ТАСС). 24 декаббря ве-

чером в Порт-Саиде состоялся мас-

совый народный ' митинт, посвя-

щемцьгй четвертой годовщине по-

беды над англа-франко-мзцаиль-

скивии агрессоратги. На митиите 

с большой речью выступил црези-
дент Ламаль Абдель Насер. Ка-
саясь международных вопросов, 

Насер подчеркнул, что попичыпса 

империализма всегда состояла в 

том, чтобы ;разделять и власт-

вовать. Империализм старался об-
манывать народы. Однако народ 

нельзя обмануть.. После агрессии 

1956,года импгериалистичесииие 

державы не ,изменили своих це-

лей, они пытались лишь исполь-

зовать для осуществления своих 

целей иные средства. 

«1Viы, - прадолнсал Насер, -

цризываем н политике позитив-

ного нейтралитета и оюелюрисюе'ди-

некия х блокам ради всеобщего 
мцра. Мы проводим эту политику, 

так как верти в нее и желаем но- 

мочь народам жить в мире. . 

Мы оказываем помощь Алжиру 
потому, что ямы выступаем против 

империализма. НАТО утверждает, 

что она представляет свободный 
мир. На деле же эта ортакизация 

представляет интересы порабоще- 
ния и господства. В самом деле, 

НАТО помогает Франции в войне 
в Аллиире •и намеревается предо-

ставить атомную бомбу Израилю. 
Поэтому НАТО представАйет не 

свободный мирр, а империализм и 

является напт и врагом № 1». 

.Далее президент ОАР остано-

вился в своей речи ага положении 

в Аллсире и Конго. , «.Посмотрите, 
что происходит сейчас в Алжире, 
- оказал Насер. - Таи происхо- 

дат кровавая бойня. Мы являемся 

свидетелями того, что западные 

союзники и НАТО выступают про-

тив права алжирского народа на 

свободу и самоопределение. Мы 

являемся • сгвидетеляаии того, что 

оружие, которое Франция приме- 

няет в войне против Алжира, по- 
ступает из Соединенных Штатов. 
Франция получает помощь: со сто-

роны США». 

гГОВоря о положении в Ковто, 
Насер сказал, что «ООН преврати-

лась в орудие шшериалмстиче-

ских стран, которые хотят голо-

жить конец национальному руко-

водству в Конго н примером с 

Патрясотг Луиьуибой запугать всех 

в Африке, если кто-либо выступит 

против империализма. Однако они 

никого не заа угают. Событии в 

Конго, издевательства над нацио-

нальными руководителями не за-

путают Африку. Наоборот, все это 

еще больше укрепит реиптмость 

африканских народов в борьбе за 

освобождение». 

В заключение. свой речи Насер 

остановился :на вопросах развития 

эк ноаиикистраны и призвал к 

асуществлен:ию.планав индустриа-

лизации, предусматривающих 

удв•аение в ближайшие десять лет • 

национального дохода страны. 

Зам. редактора Н. ЛАКЕЕВ 

Гражданка Александрова Таи-

сия Ивановна, проживающая в го-

роде Сланцы, ул. Суварова, дом 

№ 42, возбуждает дело о растар-

жении брака с гражданином Саф-
роновым Алексеем Сафроновичем, 
проживающим там же. 

Дело подлежит рассмотрению в 

Сланцевском городском суде. 

СЛАНЦЕВСКОМУ ХЛЕБОКОМБИНАТУ срочно требуется 

на постоянную работу- кочегар, 

Оплата труда сдельная, 

Администрация. 
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